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池原社長

　上半期も終了し、目標通りに業績が推移しています。これも社員皆様の日頃の努力の  賜
物と思います(^_^.)。
　さて、前回予告した我が家の消費電力の結果をお知らせ致します。
                  　H22                  　　　H23             　　 H22             　 H23
5月分　 1,170Kw/34日間　     681Kw/28日間→34.41Kw/日　24.32Kw/日　△29.3%
6月分　    682Kw/27日間　     591Kw/31日間→25.25Kw/日　19.06Kw/日　△24.5%
7月分        851Kw/30日間　     845Kw/32日間→28.36Kw/日　26.04Kw/日　△6.9%
8月分     1,634Kw/31日間　  1,187Kw/29日間→52.70Kw/日　40.93Kw/日　△22.33%
9月分     2,204Kw/31日間　  1,540Kw/31日間→71.09Kw/日　49.67Kw/日　△30.13%
全期間  6,541Kw/153日間　4,844Kw/151日間→42.75Kw/日　32.07Kw/日　△24.98%

やりました！(^^)！政府が言う「15％削減」を10ポイントも上回りました。電球をLED電
球に変えたり、朝炊いたご飯は保温を切り食べる時に電子レンジでチ～ンして食べたり、こ
まめに照明を切ったり、色々とやりました。この夏家族全員で『節電』と言うテーマに取り
組み、目標達成出来ました。これからも節電を心がけますm(__)m
　いよいよ後半戦に突入致しました。目標を持って取り組めば、何が何でも達成出来ます。
社員全員で最終目標達成に向け、頑張りましょう。

菱沼専務

　今年3月11日の東日本大震災から半年、いまだガレキの山が残ったままで、地震により
地盤沈下、土砂崩れ、そして関東地域では、液状化で家の修繕ができない。また、東京電力
の福島原発事故により放射能汚染で、自分の土地でありながら戻れない等、まだまだ復旧・
復興が遅れています。
　私も、被災された方に少しでもお役に立てばと思い、毛布5枚と紙おむつ3袋を市役所を
通じてお送りしました。
これから寒い冬を迎えようとしています。寒さに負けずに頑張ってください。
仙台（営）、山形（営）もガンバレー

寺谷部長

　まだまだ、寝苦しい日々が続いていますが、(この社内報がUPされる頃には涼しくなって
いると思います) 今年の夏は夏風邪 (夏風邪という定義はない) をひいてしまいました。エ
アコンの温度は高めで弱風設定しかも寝る時は1～2時間後に切れるように設定していまし
た(^^)v節電OK！体にもOK！完璧(^^)/ と思っていましたが・・・



　朝起きると喉が痛い＞＜；だるい＞＜；；頭が痛い＞＜；；；おそらく原因はエアコン・・・
タイマーが切れて・・・汗だくで目が覚めて・・・またエアコンをつけて・・・の繰り返し、
体温が下がれば免疫力・抵抗力も落ちる・・・そんな時に高温多湿の環境を好むエンテロウ
イルス、コクサッキーウイルス、アデノウイルスなどが原因となり喉や鼻の粘膜からウイル
スが侵入し、風邪を引き起こしたんだと思います。通常、粘膜はぬれた状態で免疫物質を分
泌しウイルスや細菌の侵入を防いでいますが、乾燥するとこの免疫物質の分泌が減ってしま
い免疫力が低下してしまいます。冬場に風邪が流行するのはこの粘膜の乾燥が大きな要因と
なりますが、最近は夏でもエアコンや扇風機による部分的な粘膜の乾燥や大量発汗によって
からだの水分が奪われての乾燥が免疫力を低下させていることが考えられます。
風邪の予防は、家に帰ったらうがい、手洗い、栄養補給、十分な睡眠です。
健康の第一歩は予防から・・・(V)o¥o(V)

第二ブロック　江口ブロック長

　秋ですね^　^スポーツの秋、芸術の秋・・・・・・・やっぱりあなたは食欲の秋？ん？
だれだ？お酒の進む秋って言っているのは
たしかに、あなたの言うように日本酒が美味しくなる秋ではありますが、、、今回は少しロマ
ンチックな秋のお話。何？俺には似合わない？余計なお世話だ

先日、ラジオでLOVEをテーマにこんなことを話していました。

　日本人が愛を語るようになったのは、いつの頃からだろう？仏教文化の日本では愛とは煩
悩であり欲望であり、仏教ではしてはいけないことに属するものであった。まだ恋愛という
言葉もなく、色恋と表現され、公にするものではなかった。
　LOVEという言葉が日本人にはじめて伝えられたのは室町時代の後期。キリスト教の宣教
師が「御大事」と翻訳したそうです。しかし、当時の日本人にキリスト教はまだまだ布教し
てなく、まったく浸透しなかったそうです。
　時は過ぎ明治の世に変わり、作家であり翻訳家であった二葉亭四迷が翻訳を進めていた本
に( I  love  you )という言葉が出てきた。四迷は三日三晩悩んだ末に「あなたの為なら死ん
でもいい」と翻訳したそうです。
また、教師だった夏目漱石は生徒達に( I  love  you )を「月が綺麗ですねと言いなさい、そ
うすればきっと伝わりますから」と教えていたと言われています。ロマンチックですね。
まだ愛しているも、愛おしいも日本語にない時代のお話です。

　言葉で何かを伝えるって事はほんとうに難しいですね？十人十色で様々な考え方やものの
捉え方がありますよね？
私達がお客様に伝えようとして発している言葉も本当に伝わっているのでしょうか？捉え方
一つで歪んで伝わっているかもしれませんね？改めて慎重に考えなければいけないと感じま
した。
　時代は変わり、愛の形も変わってきたかも知れません。また震災や台風の災害にふれて人
間の大きな愛に気付かされることもありました。
さあ、あなたはどんな言葉に訳しますか？　　　　　　　　　　I　love　you



第一ブロック　溜ブロック長

　今年3月の大震災により多くの方が被災され、亡くなった方、行方不明者含めて約2万と
いう大被害でした。そして9月に三重、奈良、和歌山を襲った台風12号により、100人を
超える方が死亡または行方不明となっています。
今年の日本は自然の猛威に何回もさらされ、これまでにない程の被害を受けています。  心
の痛む日々です。これ以上の被害がないことを祈ります。
　夏季休暇中に京都に行ってきました。京都は盆地。その暑さは、埼玉と変わらぬ猛暑でした。
お寺や神社廻りでしたが、行くところ行くところ東日本大震災の義援金を募っていました。
家族からは京都は秋の紅葉の頃が一番いいと言われ、暑さにまいった様子でした。またいつ
か秋に紅葉を見に行こうと約束させられました。
そこで、京都の紅葉の見どころをご紹介します。（場所と見ごろ予想）
嵐山　11月中旬～11月下旬　　　　宇治川ライン　11月下旬～12月上旬
笠置山もみじ公園　11月上旬～11月下旬　　上賀茂神社　11月中旬～11月下旬
もし行かれる機会があればご参考までに。私の夢はいつか京都に住んでみたい！

草加営業所

　暑さも徐々に落ち着いてきて、ようやく『食欲の秋』の季節になってきましたね。
我が家では普段では、家族4人で1カ月30Kgのお米を食べます。毎月決まった農家からお
米を戴くのですが、今年は放射能の関係で、検査が厳しく出荷まで少し遅れるらしいです。
早く新米を食べたい（＾－＾）
　刈り立ての新米のおいしさは、お米の味が分からない私にでも分かるほどです。是非お試
し下さい。この秋の季節は、ついつい食べ過ぎで胃を壊しがちですので、今年の新米は毎
食、お茶碗3杯位に抑えようと思います。
皆さんも食べ過ぎで胃を壊さないよう気をつけて下さい。

千葉営業所

　猛烈な暑さも終わり過ごしやすい季節になりました。
今年は3月の大震災やその後の原発問題、夏には大型台風による甚大な被害と、大きな災害
が続き日本全体が沈んでいます。
　こんな時こそ我々は笑顔でお客様へお伺いし健康相談や情報を提供すべきだと思います。
　今後もインフルエンザが猛威を振るう様ですので注意と予防のアドバイスを徹底し、担当
のお客様が笑顔で新しい年を迎えられるよう営業員一同邁進していきます。



宇都宮営業所

　清々と流れる川面に映える色とりどりの紅葉が美しい季節となりました。
日々の雑事に追われ最近はめっきり行かなくなってしまいましたが昔はよく滝を見に日光へ
と足を運んでいました。今でも印象に深く残っているのが竜頭の滝の紅葉です。
　落ちる直前の荒々しい水面の上に掛かる一枝の紅葉、その色の艶やかさについ時間を忘れ
て見入っていた記憶があります。
　今年に入り大きな地震や台風等で被害に遭われた方もいらっしゃると思いますがこういう
時にこそ美しい自然を愛でて心を和ませるのも必要かも知れませんね。
　食欲の秋、芸術の秋等々様々な言われ方をされる秋ですが今年の秋は「心和ませる秋」に
したいと思ってます。
　四季折々の美しい景色を味わえる地域に住んでいながら当たり前の見過ごしている日常か
ら少し足を伸ばして英気を養ってみてはいかがでしょうか？
のんびり散策をすれば今まで見えなかった素敵な場所が見つかるかも知れませんよ(^^)

水戸営業所

水戸営業所　風見です
今回はダイワ家の人々はお休みして、今の茨城県の状況をお伝えします。

東日本大震災から、半年が過ぎ、見た目には今までと変わりない生活が出来ている、との感
じが現状だと思います。

しかし、これは言いかえれば、車に乗ったまま旅行をするのと同じで、その場所を歩いてみ
ると見えてくる景色は全く違ったものになってきます。

自分達の仕事は、一軒一軒お宅を訪問して廻るのですから、見えてくる景色はそれに近いと
思います。

まず、お伺いして感じたことは、何にも被害がなっかた家は、殆ど無いということです。何
かが壊れ、何か歯車がずれ、その中で生活をしています。

物的に言うと、道路は修復がどんどん進んでいますが、そこから1カ月も過ぎると、直した
部分は又へこみだしてきて、凸凹をつくってしまいます。ダイワ号ならば、積んでいる薬が
空中に浮いてしまう大ジャンプをする場所がそこらじゅうにあります。

家などは、直さずにそのまま生活している人が大部分です。ただ取り壊しは続いています。
何も無い更地が目立つようになり、実際に引っ越し先のアパートから電話をもらい、お伺い
すると、
家を取り壊して、建て直すことが出来ないので、これからはこちらに来てほしいと、
話てくれた老夫婦もいらっしゃいます。

そして海、8月に那珂湊の魚市場に行って来ました。地元の人間には考えられないことです。
どうしてわざわざ大混雑のそんな場所に行くのか？と



びっくりしました。那珂湊まで渋滞は全く無し、市場の市営駐車場にもドライブスルー状態
で駐車、 いつもは混んでいて、食べようとも思わない食堂も、どうぞどうぞの大歓迎状態、
聞くと例年の10％の観光客数だそうです。

しかし、そこで暮らしている人間、これは強いです。
傾いている家をひもでジャッキアップしながら「毎日これをやらねえと、倒れそうなんだよ。」
と笑いながら話てくれたおじいちゃん、新築の家の壁にひびが入っていても「まあ、しょう
がないね 東北の人達に比べれば、住む場所があるだけ、まだましか」と言ってくれた若い
御主人  ビルの9階のオフィスが使えなくなり、同じビルの1階に移った会社の人は「あの
時はもうだめだ、 と思ったけれど、こうして新しくしてもらうと頑張ろうって思うね。」と
話してくれました。

これから、月日が過ぎていくと、更に震災の記憶は薄れてくるでしょう。
それは、生きていく為に備わった人間の能力だと思います。

経験したことを、バネにして前へ進むためにその能力があるのだと思います。

水戸営業所の今までの実績もそれに相当するものですので、大きなバネになり、かなり前に
進んでしまうのでは、と思っている次第であります。(^O^)

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　それでは、(@^^)/̃̃̃

仙台営業所

　大震災が発生してから半年が経ち、空気の乾いた秋の風が吹き始めました。夏の疲れが出
る頃と言われてますが皆さんは如何ですか？
　仙台では毎年9月に定禅寺ストリートジャズフェスティバルが開かれます。仙台市中心街
のあちこちに会場が設けられ、沢山のバンドが演奏を披露します。今年は綾戸　智恵さんな
ども参加したそうで、大いに盛り上がったのではないでしょうか。
　沢山の有名人の人達が被災地に来て励ましてくれたりしています。私達も、お客様の悩み
事を聞いたり、励ましたり出来る立場にあると思います。
一軒一軒のお客様を大事にして、沢山のありがとうを言ってもらえる様な営業をして行けた
らと思います。

山形営業所

　9月の第一日曜日に山形では、3万食分の大芋煮会が開催されました。
全国ニュースにも出る事が有るのでご存じの方もおられるかと思いますが、山形県民は秋に
なると主に川原に出かけ芋煮会をよくやるのですが、そのスタートとして大芋煮会が開かれ
ます。今年で23回を重ね、年々作る量も多くなり、今年は3万食となりました。
3万食の中身ですが、里芋・・・3t、牛肉・・・1.2t、コンニャク・・・3,500枚、ネギ・・・
3,500本　味付けの醤油・・・700L　隠し味に日本酒・・・50升　これを直径6mの大鍋で
煮ます。



この芋煮会は私の家の近所で開かれるので、毎年観には行っているのですが、ここ数年は食
べる事はありませんでした。ところが今年はチケットを無料（といっても1食300円のチ
ケットを家族分4枚）でもらったので、久しぶりに並んで食べました。大鍋でゆっくりと煮
込まれるので、里芋も柔らかく、芋煮を食べるたびに山形人で良かったと思うのです。
開催日が毎年9月の第一日曜日と決まっていますので、興味が有る方は、来年是非おこし下
さい。

木更津営業所

　早いもので今年も半年が過ぎ、下半期に突入いたしました。木更津営業所もやっと人員が
そろい、これから巻き返しに向け営業所員一丸となって頑張っています。
　この夏の出来事として、子供の夏休み突入に合わせ、毎日ではないのですが（週3回）早
朝5時に起きてからのジョギングに付き合わされいてます。準備体操、ストレッチから始ま
り、3キロコースを休憩をはさみ2本,そのあと自分は自転車に乗りストップウォチ片手に
もう1本。そして筋トレを行い終了です。これを始めたのは子供が春から陸上のチームに
入ったのがきっかけです。そこでの練習は保護者の参加が盛んで、自分も参加してみたとこ
ろ、日ごろの運動不足がたたり、全然走れなく、初日の練習では付いて行くのがやっと・・・
　それから毎週末がくるのが憂鬱になってきましたが、でも少しづつではありますが継続し
ていく事で、練習内容にも慣れ身体が軽くなったように感じます。出来る限りではあります
が、自分の体調管理（脂質異常症）の為、子供とのコミュニケーションも兼ねこれからも
走って行こうと思います。

石坂主任
　早くも秋になり、冬になりまた春が来るように一年もあっという間に終わるので、一日一
日を大切に中身の濃い仕事、プライベートと両面を充実させていきたいです。

平野　智也
　この夏、暑い日寒い日が続いた中、体調を崩す人が多かったですが、皆様は体調を維持出
来ていますか？秋になると夏の時期に出なかった疲れが出始める時期、より一層個々の体調
管理をしっかりと行い、仕事に取り組んでいきましょう。
　早いもので私も入社1年が経過し、大病もなく過ごせているので、これからも体調管理実
績アップを目指し頑張っていきますので、よろしくお願い致します。

柏営業所

　先日、千葉県北西部の陸橋から久しぶりに夕焼けの中に富士山を見つけました。空気が澄
んできたことをあらわし、いよいよ秋を経て冬に向かっていく準備が進んでいることを感じ
ました。
　季節の節目には自律神経の働きによる体調の変化があらわれ、知識がないお得意は（病気
かしら・・・）と判断をして病院に行ってしまう方もいらっしゃいます。



「体調がいつもと違う」これは決して「体調が悪い」ではないのですが、そう判断してしま
う方もいるようです。文明が発達して、人間本来の高い環境順応機能を、人間自身がわから
なくなっています。
不安に感じているお得意様にちょっとしたアドバイスで安心してもらい、ほっとしたその表
情を見られるのは、なにより嬉しいことです。

大宮営業所

　暑い夏が過ぎ、これから「読書の秋」「実りの秋」「食欲の秋」過ごしやすい季節になりま
した。ところが、この季節は夏の疲れが身体に出やすく、心筋梗塞、脳梗塞など危険な病気
の発症率が高い冬に向けての大切な準備期間なんです。
　私達は、お客様が健康で長生き出来る様にお手伝いさせて頂きます。
お気軽にお声をかけて下さい。一緒に頑張りましょう！！


